
　　　　　

保護者　様

令和４年度　後期　学校評価アンケートについて（報告）

早春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

後期の学校評価アンケートのご協力をいただき、ありがとうございました。

下記のとおりご報告いたします。

記

【保護者アンケート】

Q1 お子様を関宿中に通わせて良かった

100

±0

Q2 お子様は授業の内容をよく理解している。 Q3 お子様は家庭学習に計画的、積極的に取り組んでいる。

80 73.3

+7.6 +14.7

Q4 Q5

71.1 82.2

-11.7 +6.3

Q6 お子様は部活動に積極的に取り組んでいる。 Q7 お子様は自ら進んであいさつをしている。

86.7 95.6

+7.4 +9.4

Q8 Q9

97.8 93.3

+4.7 +3.6

【生徒アンケート】

Q1 学校は楽しい Q2 私は、授業の内容がよくわかるようになってきている。

86.8 83.0

-4.3 +2.6

Q3 私は、授業に積極的に取り組んでいる。 Q4 私は家庭学習に計画的、積極的に取り組んでいる。

92.4 73.6

-2.2 +2.2

Q5 私は、体育をはじめとする運動に積極的に取り組んでいる。 Q6 私は、部活動に積極的に取り組んでいる。

86.8 92.5

+2.9 -0.4

Q7 私は、自ら進んであいさつをしている。 Q8

96.2 96.2

+5.1 +1.6

Q9 私は、学級や学校、地域（社会）の一員としての自覚をもち、みんなの役に立てるように心がけて生活することができている。

88.7

-2.4

私は、自分自身や友達の良さを認め、生活することができて

いる。

グラフ横の数字（上段）は、　あてはまる　　どちらかというとあてはまるの合計人数の割合を百分率（パーセント）で表したも

のです。グラフ横の数字（下段）は、前述の数値について、前期との差を表しています。

お子様は、自分自身や友達の良さを認め、生活することが

できている。

お子様は、学級や学校、地域（社会）の一員として

の自覚をもち、みんなの役に立てるように心がけて

生活することができている。

令和5年3月1日

野田市立関宿中学校

校長　　森　　　功

お子様はタブレット等のICT機器を活用して学習に取り組ん

でいる。

お子様は体育をはじめとする運動に積極的に取り組んでい

る。

25 20

10 26 6 3 5 28 8 4

9 23 11 2 20 17 6 2

31 8 3 3 22 21 2

16 28 1 14 28 2 1

26 20 6 1 13 31 8 1

22 27 3 1 17 22 13 1

27 19 7 34 15 2 2

29 22 2 34 17 2

18 29 5 1

あてはまる
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Q10 いただいたご意見・ご提案

【後期の取り組みについて】

学習面

生活面

ご意見

　・

ご提案

   〇　毎日嫌がることなく登校しています。思春期の難しい時期ですが、指導のおかげだと感謝しています。

　〇　毎日学校にいくのが楽しいと言っています。安心して通わせることができ、先生方には、感謝の気持ちでいっぱい

　　　です。

　〇　通学靴、色の選択が増えて良かったです。ありがとうございました。

　〇　先生との関係性がすごくいいと思います。

　〇　関宿中の先生方の細やかなご指導に、いつも感銘を受けております。

　〇　子どもにあわせた声かけをいつもしていただき、とても感謝しております。

　〇　関宿中学校で学ばせてもらった３年間は、本当に人生の中で心に残る大切な時間だったと思います。どんな時も、

　　　先生方やお友達に支えていただき、ここまで来られました。温かい環境を作っていただき本当にありがとうござい

　　　ました。

　〇　休まず学校に行きたいという環境が良かったと思います。

　〇　無事に３年間登校することができ、先生方にはとても感謝しております。

　〇　３年間、関宿中生として色々なことに参加、チャレンジできたことは、この先の進路でも自身になることかと思い

　　　ます。

　〇　自己学習が進んでできず不安です。

　〇　来年は受験生であり、もっと勉強に励んでほしいと思います。

　〇　高校生、社会人になったときに、困らないように中学での勉強をしっかりと身につけてほしいと思います。

　〇　集金は引き落としにするべき。

　〇　部活の欠席などの連絡手段にマチコミが使えると便利だと思う。

　〇　あと一年の中学生活、充実した日々を送って欲しいと思っています。

　〇　部活動は先生方の働き方改革等でも負担が多いので大変だと思いますが、もう少し選択肢があったらいいの

　　　かなと思います。近隣の学校との協力や外部の指導者など、方法を見つけるのは大変だと思いますが、進展

　　　があるとうれしいです。

　主体的な学習の推進が図れるように、毎時間、目的・課題を明確にして取り組んできました。

　学習中、対話を通しての課題解決やICT機器を活用した調べ学習や意見の共有、発表等、協力して課題解決に取

り組むことができるようになっています。次年度も継続した取り組みを通して、学習内容の理解と定着につなげて

いきたいと考えます。

   家庭学習への取り組みについては、授業の予習・復習を中心とした学習とあわせて、自ら課題を設定して、計画

的に学習に取り組むことにできる姿勢と習慣が身につくように指導・支援を継続していきます。

　学習に対しての主体性や内容の理解において支援の必要な生徒に対しては、担任を中心としながら全職員一丸と

なって指導・支援に取り組んでいまいります。

　部活動については、一年を通して、目標に向かって活動に励む姿が多く見られました。次年度、新入生を迎えて

の取り組みが充実したものとなるように指導・支援に努めてまいります。

　あいさつについては、生徒会と生活委員会を中心としたキャンペーン活動を通して、意識の高まりと共に実践に

つなげることができました。校内での取り組みの成果を校外、地域へと広げていけるように継続した取り組みを

行っていきたいと考えています。

　日々の生活を振り返り、目標を明確にしながら学校生活を送ることができるようにと、生徒の話し合い活動に重

点をおいてきました。一人ひとりが学級や学校の一員として、自らの役割を自覚し、意欲を持って生活することに

つなげていきたいと考えます。

　全生徒にとって、日々の学校生活が楽しく、意義あるものとすることができるように、次年度も一人一人を大切

に支援を行ってまいります。

・集金については、今年度、現金で集めていた教材費・学級費・日スポ費用を引き落としとする予定です。

　詳細については、新年度４月にお知らせいたします。

・マチコミのメールを新年度より使用する予定です。部活動の出欠連絡での使用については、検討します。

・部活動については、現在ある部活動で新年度も活動していく予定です。現在、所属している生徒と共に、目標

　に向かって取り組む中で、技術のみでなく人間的な成長を図っていきます。また、市の取り組みとして、外部

　指導者の活用や連携等を模索している状況です。ご理解いただけますようお願いいたします。


